
VII/186 Jahresbericht Kinder- und Jugendförderung 2022 

Liebe Ausschusskolleg*innen, liebe Natascha, liebe Claudia,  

wir möchten euch gerne im Vorfeld der SKS-Sitzung am 16. November die in unserer Fraktion 

aufgekommenen Fragen zum Jahresbericht der KiJuFö 2022 zukommen lassen, da unser Katalog 

recht umfangreich ist. Grund dafür ist, dass wir uns aus dem vorliegendem Bericht kein 

ausreichendes Bild der Arbeit der KiJuFö machen können.   

Deshalb möchten wir darum bitten, nachstehende Fragen in der Sitzung des Sport-, Kultur- und 

Sozialausschusses zu beantworten und gegebenenfalls die Antworten und Erläuterungen zur ersten 

Ausschusssitzung in 2024 nachzureichen.  

Allgemeine Informationen: 

 Personal: Wie sind die 3200 Stunden der beiden hauptamtlichen Fachkräfte verteilt. Was machen sie? 
Gutes Beispiel ist das Bauhofkonzept.  

 Honorarkräfte: Wie viele, was machen machen sie? Welches Honorar wird bezahlt? (S. 4)  

 Wo finden Beratungen und Bürozeiten statt? (S. 3)  

 Wo finden wir den Jahresplan 2022? 

 Evaluation der Ferienangebote (S. 5): Können wir die einsehen 

Zu einzelnen Themen:                                                                                                                                                                                 

 Offener Treff Jugenzentrum (S. 8) ab November nur noch mittwochs von 15 bis 18 Uhr? 

 Programm Aufholen nach Corona (S. 8) nur mit Lessingschule. Warum kein offenes Angebot? 

 Koch-AG (S. 9f, Aufholen nach Corona, sechsmal, jeweils 2,5 Stunden) Erfassung des Alters der TN 
möglich?  

 Theater-AG (S. 10f, Aufholen nach Corona, sechsmal in 2022, jeweils 2 Stunden) Erfassung des Alters 
der TN möglich?  

 Interkulturelle Angebote (s. 11 f): eine Veranstaltung im März mit Vorstellung KiJuFÖ - gab es weitere 
Angebote? Was war der interkulturelle Ansatz?  

 KiJuPa: (S. 12ff) Wie sieht die Beratung durch Hauptamtliche aus? Wie oft, Inhalte? Dokumentation?  

 Alle Sonderveranstaltungen (6 insgesamt) Werwolfabend, Spieleabend, Krimiabend, Halloween, 
Weihnachtslesung, Konzert (S. 14f). Wer nimmt teil? Dauer? Begleitung durch HA oder Honorarkräfte?  

 Skifreizeit: 7 Betreuer - Honorarkräfte oder Hauptberufliche?  

 Ferienbetreuung durch Honorarkräfte?  

 Ferienspiele: Betreuung durch Honorarkräfte?  

Kooperationspartner (S. 19ff): 

 Was heißt Intensivierung der Kooperation mit der Lessingschule genau?  

 Hessenwaldschule: Teilnahme an Projekttagen, bitte erläutern.  

 Frau Stelter und OAK - was genau wurde verabredet?  

 Arbeitskreisen Mädchen- sowie Jungenarbeit und Teilnahme an Fachtagen des Landkreis Darmstadt –
Dieburg und regelmäßiger mit Ansprechpartnern des Landkreises und anderen Jugendförderungen aus 
dem Landkreis Darmstadt-Dieburg. Bitte erläutern.  

 Ausblick 2023 (S.20): welche Projekte wurden 2022 verabredet?  

Vielen Dank! 
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